

わしのうまい

儂農米通信⑥

専門学校鍼灸学科 第2期夜間部卒 杉原 朝香

儂農米も
早4年目！



会報が届く頃には稻刈りも終わり、稻の天日干しをしているであろうこの時、皆さま方お変わりなくご活躍のことと思います。

さて、儂農米生産に取り組んで早4年が過ぎようとしております。米づくりすればするほど、自然というものを、八百万の神様というものを感じずにはおれません。今回の未曾有の被害をもたらした東日本大震災にしても、被災者の方々からは「地震津波は仕がない、自然がもたらす事だから。しかし、原発は人が作ったもの。だから原発事故は人が起きたもの。許せない。」と奇しくも60数年前、世界ではじめて放射能に犯された街を県庁に持つ広島県人としては、人と自然の関わりを考えないではおられません。

人と自然の関わりと云えば、鍼灸。そう東洋医学です。科学万能、科学至上主義である今の世の中で、4千年前に見事なまでに自然と人間の関係を体系づけた医学を私たちは学び、実践できる立場にあるのです。私たち、森ノ宮医療学園を卒業した者は、自然と人間を大切にするためにも東洋医学の神髄を今一度感じようではありませんか。仕事の上では鍼灸を、余暇に農というキーワードを持つことで、自然と神様をより近く感じられるはずです。

では、今年の儂農米を文化祭で販売できることを楽しみに!

〈連絡先〉 儂農米生産者 儂農米俱楽部代表 杉原 朝香 Tel : 0847-6-4272

1年半ぶりに メディカフェでクラス会

専門学校鍼灸学科 第35期昼間部卒 河野 智恵

6月25日(土)、森ノ宮医療大学内の「メディカフェ」にて、鍼灸学科第35期昼間部の同窓会を開きました。卒業して1年半、鍼灸師となって皆それぞれ日々の生活に追われるなか、23名が集まりました。また恩師の森優也先生、小林章子先生、西田隆先生も駆けつけてくださいり、懐かしい時間を過ごしました。

メディカフェでは、おいしい料理をいただきながら近況報告をはじめ、仕事の情報交換等、話は尽きることなく、あっという間に時間は過ぎてゆきました。今回参加できなかったクラスメイトも次回はぜひ参加していただきたいと思っています。

[参加者：相江大樹・多井一貴・太田剛史・笠鬼正恵・金澤由博・河野智恵・酒井宏美・坂口奈美紀・長嶋俊作・中畠(山下)慶子・中森太郎・西山万里・浜小路啓子・福本善之・松崎幸・宮坂真治・三輪和也・村岡かほる・村上正樹・森川和美・山口(谷元)保・若井裕史・渡邊(増井)梓(敬称略)計23名]
[参加くださった先生方：森優也先生・小林章子先生・西田隆先生]



校友会 学術講習会開催

～漢方治療、
スポーツ整形外科から3題～

総務 清水 尚道

6月5日(日)、専門学校アネックス校舎において、校友会学術講習会を開催いたしました。

今回は、みどりの風クリニック院長の宮崎義雄先生に「スポーツ整形外科における治療とその考え方」、内科・漢方内科の新谷卓弘先生に「漢方治療28年を振り返って」、同じく理学療法士の池上誠一先生に「スポーツ整形外科における理学療法士の役割」と題する講演をお願いしました。

先生方にはいずれもスポーツ整形外科、漢方内科において長年にわたる治療経験から貴重なお話を聞いていただき、鍼灸、柔道整復、理学療法、それぞれの分野で治療に取り組んでいる受講者の皆さんにとって有意義な講習会となりました。

校友会では、今後も、卒業生をはじめ校友会会員の皆さまの臨床力に磨きをかけるために、学術講習会を開催する予定です。今回、ご参加いただけなかつた方も次回はぜひご参加ください。

